



Coudoux, le 24 septembre 2010

A l'attention de Monsieur l'Inspecteur d'Académie

Monsieur,

Les directrices des deux écoles de Coudoux ont informé les associations de parents d'élèves des suppressions envisagées des postes d'assistants d'éducation. Nous souhaitons attirer votre attention sur la désorganisation que cette décision engendrera, particulièrement en école élémentaire. Nous nous permettons donc d'insister sur l'appui déterminant que constituent actuellement ces emplois dans nos établissements.

En effet, en dehors des heures allouées aux postes de direction, il n'y aura plus d'adulte disponible dans l'école pour répondre au téléphone, s'occuper des enfants malades dans l'attente d'un parent qui vienne les chercher, gérer les répartitions en cas d'absence d'un enseignant... Malgré leur implication remarquable, les directrices ne peuvent à elles seules tout gérer.

Notre groupe scolaire est important par le nombre d'enfants qu'il accueille, les effectifs sont appelés à grossir dans les années à venir, les problèmes de gestion iront donc croissant. Nous nous permettons d'ajouter que les AED actuellement en poste ont largement démontré leur concours au bon fonctionnement des écoles.

Idéalement, nous souhaiterions bien évidemment que les 2 postes actuels puissent être maintenus. Cependant, s'il n'était malheureusement pas possible de conserver deux postes (un dans chaque école), nous nous permettons de proposer le maintien d'au moins un poste à temps plein, partagé entre les deux écoles selon les modalités qui relèvent de votre compétence.

Cette option serait un compromis permettant à chaque équipe de fonctionner selon ses besoins.

Nous vous remercions par avance de l'attention que vous voudrez bien porter à ce courrier et des suites que vous voudrez bien y donner. Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire et vous prions d'agréer, Monsieur, nos salutations respectueuses.

Pour l'équipe Peep de Coudoux,
Sophie Masegla, Présidente
Sp.masegla@aliceadsl.fr
06 67 83 63 66

Copies à :
Mme Auger, IEN
Mmes Balzano et Hoareau, Directrices des écoles
M. Barret, Maire de Coudoux
M. Manfacier, Elu délégué à l'enfance